

NEWSPAPER

Dandim 0829 Bangkalan Sambut Kedatangan Kontingen Porprov ke VII

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 5, 2022 - 10:20



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P bersama Forkopimda Kabupaten Bangkalan saat menyambut kontingen Porprov Jawa Timur ke VII di pendopo Agung Kabupaten Bangkalan

BANGKALAN, - Pekan olahraga provinsi (Porprov) Jawa Timur ke VII tahun 2022 yang di gelar di Kabupaten Jember pada 25 Juni telah berakhir pada tanggal 03 Juli 2022. Kontingen Porprov asal Kabupaten Bangkalan berhasil meraih 113 poin dan menempati urutan ke 14 dengan perolehan 16 medali Emas, 12 Perak

dan 25 perunggu. Kesuksesan tersebut melampaui hasil dalam Porprov tahun-tahun sebelumnya.



Dari perolehan medali tersebut, masyarakat dengan antusias menyambut kepulangan para atlet, pelatih dan official yang tergabung dalam kontingen Bangkalan Satos. Diawali dengan arak – arakan oleh komunitas motor, komunitas mobil, diiringi drum band dan ratusan guru SD di depan Pendopo Agung Kabupaten Bangkalan sejak siang hari. Begitu pula dengan Dandim 0829/Bangkalan dan Forkopimda lainnya turut menyambut kontingen Porprov Bangkalan.

Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron usai seremonial penyambutan, mengutarakan, “Alhamdulillah pencapaian atlet Bangkalan di ajang Porprov ke VII ini sangat membanggakan dengan meraih 16 emas, 12 Perak dan 25 Perunggu dengan total poin 113.” Tutar Bupati.

“Ini sudah melebihi dari target yang kita ingin capai, ini sudah luar biasa. Alhamdulillah dengan semangatnya para atlet, Seriusnya Ketua KONI dan pengurusnya sehingga para Atlet kita mampu bersaing dan meraih medali yang luar biasa.” Tutup Bupati Bangkalan mengakhiri.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P dalam kesempatan tersebut mengucapkan Selamat atas keberhasilan Kontingen Kabupaten Bangkalan dalam ajang Porprov Jawa Timur ke VII di Kabupaten Jember.

“Selamat kepada para Atlet yang telah mengharumkan nama Bangkalan dalam ajang Porprov Jawa Timur ke VII. Semoga dalam ajang Porprov tahun depan lebih berjaya lagi. Bangkalan Satos, Sekali lagi Selamat dan tingkatkan semangat dalam berlatih.” Tutar Dandim 0829.